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参院選勝利！安倍元総理の遺志を継ぐ

物価高騰対策は給料アップで

公約実行！ レポート 第14号発行日 令和4年7月25日

四街道、
新時代！

　「うすい正一」候補がトップ当選しました！（四街道市でも1位）。
新人なのにトップ当選できたのは、私もビックリ！自民党「新時
代」への期待ゆえと受け止めます。公選法により御礼が述べら
れませんが、感謝の気持ちでいっぱいです。私も県議選当選以
来3年強、各選挙で応援した候補全てが大勝しており、市民の 
皆様の「新時代」への期待を感じます。うすい議員とも連携しな
がら、しっかりご期待に応えていきます！！

　そして、選挙中、安倍元総理が凶弾に斃れました。無念でなり
ません…安倍元総理は、私が最も尊敬する政治家でした。最も
日本を愛し、困難にも諦めず、頑張ってきた方なのに…まだまだ
活躍頂きたかったのに…訃報を聞いてしばらく、涙をおさえるこ
とができませんでした。しかし、だからこそ、元総理の遺志を継
がねばなりません。何よりも憲法改正に挑むべきです。また元総理が先頭に立ち進めていた教育改革、歴
史問題も、私のライフワークでもあります。

　私のできることは小さいかもしれませんが、必ずやその志を継いでいくことをお誓いします。安倍総理、
どうか天国から我々を見守っていてください。

　以前のレポートでも指摘した通り、ウクライナ紛争等の影響による物価高騰
が深刻になっています。県としても緊急対策を講じることになりましたが…本
当に物価高騰対策となるのか疑問があり、質問しました。

　一番の物価高騰対策は給料アップだと考えています。企業にはそれぞれの事情があって給料を上げる
ことは簡単ではないと思いますが、だからこそ行政としては、国も県も昇給を全力で応援すべきです。物
価高騰がすぐにおさまるとは思えないため、この問題には引き続き取り組みます。

田沼（6月21日 商工労働委員会） 経済政策課

ポイント還元は一部事業者にしか恩
恵が及ばないし、消費喚起策にはなる
が物価高対策になるのか疑問。しか
も10月からでは遅過ぎ！直接に給料
アップを支援する制度が必要では？

国が賃上げに取り組んでいるので、
国と県で役割分担する。（田沼注:国
任せとせず、県としても給料アップ
に取り組むべき！）


